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№ 方式 質  問  者 質     問     事     項 

 

１ 

 

 

 

分割 

 

 

（3番） 

平 田 文 夫 

 

 

１．定住対策について 
◆定住対策ビジョンの策定を。 

   ◆新規雇用者採用企業支援の助成策については。 

◆起業家支援に対する考えと情報発信については。 

◆定住対策本部の設置を。 

２．産業振興について 
◆生鮮野菜の施設生産について町内未利用施設を有効利用し、野

菜生産を。 
◆6次産業化を導入し、「産」「学」「官」の連携と、漁業等地域資

源を生かした新たな産業創出の促進を。 

 

 

２ 

 

 

分割 

（9番） 

髙 宮 陽 一 

１．がん患者に対する支援について 
◆本土での定期的な治療を余儀なくされている「がん患者」に支

援を。 
２．第2次行財政改革の見直しについて 
◆思い切った事務事業の見直しと事業の取捨選択をすべき。 
◆4 月の組織改革は、地区および関係者に十分説明して実施すべ

きであり、再検討すること。 

 

３ 

 

分割 

（13番） 

池 田 賢 治 

１．地場産業の振興について 
◆第 1次産業である農林水産畜産業の振興と雇用創出策の推進を

図るための具体的な施策について町長の所見は。 

２．医療用ガス(液化酸素)の隠岐航路による運搬について 
◆隠岐島民の入院患者及び緊急患者に対する医療用ガス(液化酸

素)の供給を安定的に確保するため、隠岐航路による運搬を国へ

要望すべき。 

３．隠岐病院の「隠岐の島町立隠岐病院」への移管について  
◆病院と診療所の効率的医療体制を図るため、隠岐広域連合立隠

岐病院を隠岐の島町立隠岐病院へ移管することを今後検討して

いく必要があると考えるが町長の所見は。 

 

４ 

 

一括 

（4番） 

齋 藤 幸 廣 

 

１．青果物食料品の流通の在り方について町の基本姿勢を問う 
  ◆「隠岐の青果物等の流通を考える協議会」の協議の経過報告を。 
◆中心市街地と地域の生活を守る小売店の活性化対策は。 
 

 

５ 

 

分割 

（5番） 

是 津 輝 和 

 

１．隠岐の島町の遊休施設及び遊休土地の現状と利活用へ向け

ての取り組みについて 
  ◆遊休施設及び遊休土地の明細を資料で示せ。 
  ◆当該施設及び土地の利活用へ向けての今までの取り組みと今後

の対策は。 
２．隠岐の島町図書館の管理運営について 
◆図書館長の在り方を見直す必要があるとなっていたが、どうし

たか。 
  ◆図書館長の職務内容は。 
  ◆新年度からは祝日も開館するとのことだが、業務体制の準備は

できているか。 
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６ 

 

 

一括 

（2番） 

前 田 芳 樹 

 

１．買い物弱者救済対策協議会の立ち上げについて 
◆無店舗地区が増加して交通手段を持たない高齢者の方々を主と

して全域的に買い物弱者が増加している。町主導で早急に協議

会を立ち上げて救済策を取るべきではないか。 
 

 


